

EFEKTIVITAS BUMDESA JAYA BERSAMA BATILAI DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DESA BATILAI KABUPATEN TANAH LAUT

Siti Zaenab¹, Beni Ahmad², Junaidy³

¹Ilmu Administrasi Publik, 63101, fakultas ilmu sosial dan ilmu politik, Universitas Islam Kalimantan (UNISKA) Muhammad Arsyad Al Banjari, 19120423

²Ilmu Administrasi Publik, 63101, fakultas ilmu sosial dan ilmu politik, Universitas Islam Kalimantan (UNISKA) Muhammad Arsyad Al Banjari, 1109089201

³Ilmu Administrasi Publik, 63101, fakultas ilmu sosial dan ilmu politik, Universitas Islam Kalimantan (UNISKA) Muhammad Arsyad Al Banjari, 1109089201

ABSTRAK

Siti Zaenab, NPM.19120423, 2023 “Efektifitas Bumdesa Jaya Bersama Batilai Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Batilai Kabupaten Tanah Laut”.

Bimbingan Bapak Beni Ahmad, S.AP., M.AP Sebagai Pembimbing Utama dan Bapak Junaidy, M.I.Kom., M.AB selaku Co-Pembimbing.

Tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui efektifitas Bumdesa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Batilai Kabupaten Tanah Laut. 2) Untuk mengetahui kendala yang menghambat Bumdesa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Batilai Kabupaten Tanah Laut.

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Adapun tipe yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Teknik pengolahan dan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode non statistik atau penelitian deskriptif kualitatif, yaitu melalui 1) Pengumpulan Data (*Data Collection*), 2) Reduksi Data (*Data Reduction*). 3) Penyajian Data (*Data Display*). 4) Menarik Kesimpulan (*Conclusion Drawing*).

Berdasarkan hasil pengolahan data penelitian, maka dapat disimpulkan Efektifitas Bumdesa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Batilai Kabupaten Tanah Laut berdasarkan indicator penelitian : a) Pencapaian Tujuan, Dilihat dari sudut pencapaian tujuan Pemberdayaan ekonomi melalui BUMDes merupakan upaya yang dilakukan dalam membuka lapangan pekerjaan. Hadirnya BUMDes diharapkan agar mampu menyerap tenaga kerja untuk berkontribusi dalam menyukseskan kegiatan BUMDes dalam kategori baik karena BUMDes mampu menyerap tenaga kerja tetapi belum maksimal. b) Integrasi, BUMDes dilihat dari segi integrasi, berkategori baik, hadirnya BUMDes diharapkan agar mampu menyerap tenaga kerja untuk berkontribusi dalam menyukseskan kegiatan BUMDes dalam kategori cukup baik, dikatakan cukup baik karena BUMDes Berkah saat ini hanya memiliki 3 pengelola dalam menjalankan unit usahanya. c) Adaptasi, Dilihat dari sudut adaptasi, BUMDes belum dapat membuat masyarakat beradaptasi sehingga dikategorikan cukup baik, karena adanya BUMDes masyarakat belum menjadikan sebagai pekerjaan utama hanya sebagai sampingan

Kata Kunci : Efektifitas Bumdesa, Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat